



Maestrías en Administración de Empresas

Modalidad 100% virtual y en español

Obtenga un título de una universidad acreditada oficialmente en los Estados Unidos.

¡Comienza a construir tu carrera exitosa!

Estudiar en Ana G. Mendez University te permitirá obtener una educación universitaria de excelencia por medio de tecnologías emergentes e innovadoras.

Beneficios de estudiar este programa en nuestra universidad

- Acreditación oficial en los Estados Unidos.
- Profesores con gran trayectoria en distintas disciplinas complementarias.
- Modalidad 100% virtual, con clases en español.
- Mismos contenidos que un programa presencial.
- Conocimientos y herramientas aplicables en empresas de todo el mundo.
- No es necesario contar con visa ni TOEFL.
- Posibilidad de homologar hasta 90 créditos por cursos realizados en otras instituciones.
- Tasas del 75% en cuanto a la retención de nuestros alumnos.
- Atención personalizada con los alumnos.
- Variedad de oferta académica.

AGM UNIVERSITY ES UNA
INSTITUCIÓN ACREDITADA
POR MIDDLE STATES
COMMISSION ON HIGHER
EDUCATION (MSCHE)

Maestrías en Administración de Empresas

100% online y en español

Todas las especializaciones de nuestra Licenciatura en Administración de Empresas ofrecen una experiencia única y transformadora en el futuro del profesional, forjando herramientas y conocimientos que lo acompañarán en toda su carrera.



**Universidad
Acreditada en
Estados Unidos**



**Modalidad
disponibles 24/7**



**Excelencia
Académica**

Maestría en Administración de Empresas.

Nuestras especializaciones en Administración de Empresas impulsan a los estudiantes a crecer profesionalmente dentro de cualquier tipo de organización y en áreas tales como finanzas, marketing, contabilidad, logística o su conjunto en general. Nuestros graduados pueden ser encontrados en diversas empresas de Estados Unidos y el resto del mundo, ocupando cargos y funciones de liderazgo y toma de decisiones.

Especializaciones disponibles

- Agronegocios
- Finanzas
- Recursos Humanos
- Negocios Internacionales con enfoque en Latinoamérica
- Gerencia
- Gerencia y Liderazgo Estratégico
- Mercadeo y Gerencia de Ventas
- Gerencia de Proyectos



Maestría en Administración de Empresas con especialización en Agronegocios

El programa académico de esta maestría avanza secuencialmente sobre los conceptos teóricos y prácticos referidos a la producción y consumo del mercado agro en relación a los negocios, tanto internacionales como regionales. Se tendrán en cuenta los parámetros actuales de la economía mundial, para enseñar a cada alumno las estrategias necesarias para cumplir los objetivos organizacionales que se basan en ellos.

Maestría en Administración de Empresas con especialización en Finanzas

Esta especialización dentro de la maestría ofrece a los estudiantes las herramientas necesarias para elaborar estrategias necesarias para la toma de decisiones en el campo del riesgo financiero, tanto de organizaciones privadas como públicas. El egresado contará con habilidades analíticas financieras especializadas necesarias para la comprensión acabada del mundo financiero.

Maestría en Administración de Empresas con especialización en Recursos Humanos

Los graduados de este programa estarán capacitados para coordinar cualquier tipo de desafío que se encuentre dentro de una organización en cuanto a las personas que la compongan. Contará con el conocimiento y herramientas apropiadas para crear y ejecutar las estrategias necesarias para liderar cualquier práctica, tarea o planificación que envuelve a una gerencia de recursos humanos y su importancia dentro la estructura de una compañía.

Maestría en Administración de Empresas con especialización en Negocios Internacionales con enfoque en Latinoamérica

Esta especialización tiene como objetivo capacitar a los futuros estudiantes en conocimientos teóricos, estratégicos y enfocados en Latinoamérica, para el desarrollo de nuevas empresas internacionales. El egresado de esta maestría podrá gestionar efectivamente empresas multinacionales tanto en su región como en el resto del mundo.

Maestría en Administración de Empresas con especialización en Gerencia

Este programa académico le dará al egresado los conocimientos teóricos y prácticos necesarios para gerenciar una empresa u organización en los tiempos actuales. Su enfoque prioriza el estudio del gerenciamiento moderno basado en las mejores prácticas a nivel mundial. El profesional egresado podrá ocupar cargos claves dentro de empresas comerciales como industriales.

Maestría en Administración de Empresas con especialización en Gerencia y Liderazgo Estratégico

El objetivo principal de esta especialización es capacitar al estudiante en los fundamentos y pilares de los negocios, orientando su educación al análisis y comprensión de todas las técnicas y estrategias innovadoras de gestión en el contexto actual. Al graduarse podrán planificar estratégicamente cualquier requerimiento que una compañía tenga como prioridad para su desarrollo y actualización.

Maestría en Administración de Empresas con especialización en Mercadeo y Gerencia de Ventas

Este programa recorrerá las teorías modernas y las prácticas actuales que se ejecutan en las áreas comerciales de las empresas y organizaciones más prestigiosas y de éxito a nivel mundial. Se profundizará en el conocimiento técnico y competitivo, para que el egresado pueda dominar el campo de la investigación y planificación de mercados, previsión de ventas y campañas publicitarias con enfoque en la promoción.

Maestría en Administración de Empresas con especialidad en Gerencia de Proyectos

La especialización de esta maestría abarca todos los conceptos que envuelven a un proyecto desde su inicio hasta su finalización, como lo es el diseño, evaluación, medición y control del mismo. La finalidad al graduarse, es que el profesional haya desarrollado las habilidades para la toma de decisiones, planificación y administración de los recursos de la empresa para la conducción exitosa del proyecto.

Ana G. Mendez University ofrece una educación universitaria de excelencia, tanto en nuestra modalidad presencial como virtual, por medio de tecnologías de vanguardia. Todos nuestros programas educativos promueven en el estudiante la innovación, el emprendimiento, la investigación, siempre inculcando el aprecio y el respeto por la diversidad.

¿Por qué estudiar online?

- Estudias a tu propio ritmo y desde tu hogar.
- Podrás trabajar mientras cursas un título de grado o posgrado.
- No debes cambiar de residencia.
- No necesitarás tramitar una visa de estudio.
- Obtendrás un título por un valor más conveniente y con una modalidad de pago más accesible.
- Se te facilitará material de estudio y contenidos en formato digital.



Más de 70 años
formando profesionales



Más de 25 cursos
online en español



Cursos
disponibles 24/7



Educación
integral



Comenzar ahora

Escríbanos:

estudiantes@latam.agmu.edu

Más información en:

Latam.agmu.edu